
Direi che sono perlomeno sorprendenti, se appena si considera che la vicina penisola, quando aveva 

propri interessi da tutelare, ha munito i valichi sul suo territorio di massicci cancelli che fino a qualche 

anno fa venivano regolarmente lucchettati durante la notte, ciò che in parte avviene ancora. La 

chiusura qui in discussione risponde a un’oggettiva necessità di sicurezza dei nostri cittadini, tant’è 

che era stata richiesta già anni fa dai Comuni del Mendrisiotto. Essendo limitata a pochi valichi 

secondari e al solo periodo notturno, essa non può certo compromettere il transito fra le due nazioni, 

rientrando invece in un pacchetto di misure necessarie, che Berna ha finalmente decretato a tutela di 

una regione particolarmente colpita. 
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